



El Grito de Guerra

Contra todo mal

Jesús le dijo:
«Yo soy la resurrección y la vida; el que
cree en mí, aunque esté muerto, vivirá. Y
todo aquel que vive y cree en mí, no
morirá eternamente. ¿Crees esto?»

Juan 11:25-26

El Grito de Guerra

Año 97 - Nº1561

Órgano Oficial del Ejército de Salvación

Fundadores

William y Catherine Booth

General

Lyndon Buckingham

Líderes Territoriales

Coroneles Luz y Alex Nesterenko

Secretario en Jefe

Tte. Coronel Raúl Bernao

Territorio Oeste de Sudamérica

Chile, Perú, Bolivia y Ecuador.

Correo electrónico

saw.jefatura@saw.salvationarmy.org

Sitio Web

www.salvacionistas.org



¿Qué es el Ejército de Salvación?

El Ejército de Salvación, un movimiento internacional, es una parte evangélica de la Iglesia Cristiana universal.

Su mensaje está basado en la Biblia.

Su ministerio está motivado por su amor a Dios. Su misión es predicar el Evangelio del Señor Jesucristo y suplir las necesidades humanas en Su nombre, sin ningún tipo de discriminación.

En esta edición

Más allá de la Medicina	pág. 4
Educación y Evangelismo	pág. 6
Decisiones al Final de la Vida.....	pág. 8
Qué hacer cuando sufrimos una injusticia.	pág. 10
Cómo obtener un Noviazgo Exitoso	pág. 12
La Oración: Gratitude en Todo Momento	pág. 14
Serie: Estudiando las Escrituras	pág. 16

Participa con nosotros enviando tus peticiones de oración, sugerencias o comentarios al correo:

saw.jefatura@saw.salvationarmy.org



Queridos lectores,

Es un placer darles la bienvenida a una nueva edición de nuestra revista mensual, "El Grito de Guerra". Este mes, hemos preparado una serie de artículos que abordan temas profundos y diversos, con el objetivo de inspirar, educar y fortalecer nuestra fe en diferentes aspectos de la vida.

Comenzamos con un artículo conmovedor titulado "Más Allá de la Medicina: Un Testimonio de Fe y Esperanza". En él, compartimos la historia de una persona cuya fe inquebrantable le permitió superar obstáculos médicos imposibles. Este testimonio nos recuerda el poder de la fe y cómo puede brindar esperanza incluso en los momentos más oscuros.

En "Educación y Evangelismo: Aprendiendo a Vivir la Fe", exploramos la intersección entre la educación y la evangelización. Este artículo nos guía a través de la importancia de integrar la fe en nuestro aprendizaje diario y cómo podemos utilizar el conocimiento para difundir el mensaje de amor y salvación de Cristo.

Abordamos un tema sensible pero crucial en "Decisiones al Final de la Vida: Explorando la Eutanasia y el Suicidio Asistido". Este artículo ofrece una perspectiva cristiana sobre estos temas complejos, invitando a la reflexión y al diálogo sobre la dignidad humana y el valor de la vida desde su inicio hasta su fin natural.

¿Qué hacer cuando sufrimos una injusticia? Este es el interrogante que exploramos en nuestro artículo sobre la justicia y cómo

enfrentar situaciones de injusticia desde una perspectiva cristiana. Proporcionamos consejos prácticos y espirituales para encontrar paz y fortaleza en medio de la adversidad.

Para nuestros jóvenes y aquellos en relaciones románticas, hemos incluido "Cómo Tener un Noviazgo Exitoso". Este artículo ofrece orientación sobre cómo construir relaciones basadas en el respeto mutuo, la comunicación abierta y, sobre todo, en los principios cristianos.

En nuestras "Cápsulas sobre la Oración", nos centramos por última vez en la "Gratitud en Todo Momento". Reflexionamos sobre la importancia de mantener una actitud de gratitud constante y cómo la oración puede transformarnos y acercarnos más a Dios.

Finalmente, continuamos con nuestra serie "Estudiando las Escrituras", donde profundizamos en pasajes bíblicos clave, ofreciendo interpretaciones y aplicaciones prácticas para nuestra vida diaria. Esta serie es una herramienta invaluable para aquellos que buscan crecer en su conocimiento y comprensión de la Palabra de Dios.

Esperamos que esta edición sea una fuente de inspiración, consuelo y sabiduría para cada uno de ustedes. Que cada artículo fortalezca su fe y les anime a vivir conforme al amor y los principios de Cristo.

Con gratitud y bendiciones,

Equipo Editor



Foto: Cortesía T13.cl

Más ALLÁ DE LA MEDICINA

UN TESTIMONIO DE FE Y ESPERANZA

La autoridad de Bienes Nacionales, logró diagnosticar a tiempo la enfermedad a través de un examen prostático. “Estoy completamente convencido que mis creencias me ayudaron en esta etapa. El médico estaba asombrado del desarrollo de la enfermedad: En el escáner inicial tenía 35 nódulos en el pulmón y en el examen final tenía cero tumores”, dice.

El subsecretario de Bienes Nacionales, Sebastián Vergara, fue diagnosticado con cáncer testicular no seminoma el 30 de noviembre de 2023. Seis días después, los exámenes arrojaron que su enfermedad ya se había ramificado en el hígado y el pulmón. Debía entrar en tratamiento.

“Primero tuve un shock de mucha tristeza, estaba apesadumbrado. Pero hubo cosas que hicieron la diferencia en mí. La primera, que estaba bien físicamente, lo segundo es que mis amigos y los colegas del Ministerio siempre estuvieron presentes, me enviaban mensajes, videos y ánimo durante todo el desarrollo de la enfermedad, pese a que no me podían visitar. Los ministros también me llamaban, al igual que el Presidente Gabriel Boric, quien fue extremadamente humano en este proceso”, cuenta.

Comenzó un ciclo de quimioterapia en febrero. “Fueron en total veinte quimioterapias para eliminar los 35 nódulos que me encontraron en el pulmón. Pasé por

lejos los meses más difíciles de mi vida. Sin embargo, traté siempre de llevar este proceso con la frente en alto. No decaí psicológicamente”, agrega.

El subsecretario plantea que fue clave aferrarse en su familia, amigos y en Dios para sobrellevar el proceso. “Mantener la fe en Dios me permitió combatir el cáncer. Está demostrado que quienes tienen fe soportan mejor las situaciones de alto estrés. Y yo lo sentí así: Me mantuve optimista y resiliente frente a cualquier adversidad”, añade.

“Mantener la fe en Dios me permitió combatir el cáncer”.

“Estoy completamente convencido que mis creencias me ayudaron en esta etapa. El médico estaba asombrado del desarrollo de la enfermedad: en el escáner inicial tenía 35 nódulos en el pulmón y en el examen final tenía cero tumores en el pulmón y en el hígado. Actualmente, tengo un pequeño tumor en el ganglio que es superable y sigo en observación una vez al mes”, agrega. El subsecretario retomó sus funciones recientemente en julio.

“La principal recomendación que seguí en esta etapa fue llevar una alimentación saludable: Lejos de los azúcares frituras y

harinas blancas. Debo recobrar la actividad física también, pero con kinesiólogo por la pérdida de capacidad pulmonar. Ahora que ya volví al trabajo, debo alejarme de las aglomeraciones y andar con mascarilla”, sostiene.

“Quisiera aprovechar esta instancia para hacer un llamado a los hombres mayores de 40 años a que se realicen el examen de próstata. El cáncer al testículo es indoloro, por ende, acudimos más tarde al médico, cuando ya está desencadenado el problema. Por otra parte, hay mucho chistecito por parte de los hombres de ir al urólogo. Logré prevenir que el cáncer se siguiera expandiendo gracias al examen preventivo a la próstata que me hice, cuando cumplí los 40 años”, relata.

Entrevista completa en ["Dejen de festinar con el examen de próstata háganse el examen porque hace la diferencia" - www.lun.com](https://www.lun.com)



Soldado Sebastián Vergara

Cuerpo Nueva Extremadura, Chile



EDUCACIÓN Y EVANGELISMO: APRENDIENDO A VIVIR LA FE

Como un desafío relevante hemos buscado la forma de generar instancias que permitan a todos nuestros niños, niñas y adolescentes identificar en nuestro actual diario el lema que nos acompaña como Escuelas del Ejército de Salvación: "Educando con el amor de Cristo". En la tarea que día a día nos hemos desafiado se encuentra implícito en todo nuestro quehacer —en la forma de recibir a nuestros estudiantes, en la planificación de las clases, en el inicio y término del día— una educación valórica que nos diferencia de otras Escuelas, de otras Comunidades Educativas.

Nuestra identidad se basa en un sello común para todas las Instituciones del Ejército de Salvación en este Territorio, que contiene instancias para acoger a todos los miembros de la Comunidad, madres, padres y apoderados tienen un espacio para ser reconocidos como integrantes

fundamentales de nuestra labor, con estrategias que permitan a ellos y a cada uno de nuestros colaboradores, saber que son importantes para Dios y para nosotros.

Educando, es una forma verbal proveniente del gerundio del verbo Educar, no denota un tiempo verbal, sin embargo marca una tarea en acción, una labor que estamos realizando, un llamado que se nos hace hoy. Curiosamente no expresa cantidad, ni género, es una tarea no finita, por tanto no inicia ni



termina en tiempos marcados dejando abierta la posibilidad de que todos seamos parte de este "educando" desde cualquiera de las aristas de esta relación.

En nuestras Escuelas, Salas Cuna y Jardines Infantiles el amor de Cristo se vive, se palpa no solo en las variadas actividades que se realizan sino en la relación que se da entre los componentes de esta gran familia.

Este 2024 todas las Escuelas se han sumado al Plan Estratégico del Ejército de Salvación con un fuerte y resonante "Envíame a mí" como una respuesta dinámica y de corazón a que muchos otros conozcan de este amor que nos hace vivir de una manera confiada, el amor de Dios a través de su Hijo Jesús.

El amor de Dios se muestra en nuestras Comunidades Escolares haciendo viva la inclusión, con Programas que atienden a más de quinientos estudiantes que presentan necesidades educativas especiales, tanto transitorias como permanentes, alcanzando la misión del Ejército de Salvación de manera internacional... sin ninguna discriminación.

La labor que realizan las Escuelas es más que enseñar a leer, números e historia, estos



pueden ser enseñados y aprendidos en cualquier escenario, sin embargo, el fortalecer valores y presentar a un Dios de amor, eso nos hace únicos y diferentes en la Comunidad donde se encuentra inserta una Escuela del Ejército de Salvación.

Así es como cobra sentido el Proverbios 22:6 "Instruye al niño en su camino, Y aun cuando fuere viejo no se apartará de él."



Raquel Perea

*Directora Escuela Pudahuel
del Ejército de Salvación—Chile*



EL VALOR Y SIGNIFICADO DE LA VIDA HUMANA

La Eutanasia, a veces llamada "muerte piadosa", y el Suicidio Asistido, son asuntos difíciles de tratar, ya que no queremos tomar en nuestras manos la vida de una persona y terminarla prematuramente.

Precisamente, la palabra EUTANASIA esta formada por *eu* (bueno) y *thanatos* (muerte), lo cual hace que su significado más común sea "buena muerte o el buen morir".

En la Eutanasia es el médico quien causa la muerte de la persona, mientras que en el Suicidio Medicamente Asistido, el profesional "presta ayuda o asistencia para que la persona sea quien cause su muerte".

Otra definición de Eutanasia, extraída del libro Bioética Cristiana del autor Antonio Cruz dice: "Muerte indolora infligida a una persona humana, consciente o no, que sufre abundantemente a causa de enfermedades graves e incurables o por su condición de

disminuido, sean estas dolencias congénitas o adquiridas, llevada a cabo de manera deliberada por el personal sanitario, o al menos con su ayuda, mediante fármacos o con la suspensión de curas vitales, por que se considera irracional que prosiga una vida que, en tales condiciones, se valora como ya no digna de ser vivida"

Una persona que busca el Suicidio Asistido está buscando la eutanasia, con la ayuda de otra persona, para asegurarse de que la muerte sea rápida y sin dolor. La persona que asiste al suicida facilita la muerte haciendo preparativos y proporcionando el material necesario; pero la persona que busca la muerte es la que realmente inicia el proceso. Al adoptar un enfoque de "no intervención" en la muerte misma, el facilitador trata de evitar que se le acuse de asesinato.

Los partidarios del Suicidio Asistido intentan dar un giro positivo usando términos como

"muerte con dignidad". Pero "muerte con dignidad" sigue siendo muerte, "suicidio asistido" sigue siendo suicidio, y el suicidio es un pecado.

diseñados por Dios, también somos intrínsecamente dignos. Nuestras vidas son valiosas y tienen sentido, incluso cuando nosotros u otras personas no lo creamos. Es

muy importante comprender esta idea: como hemos sido creados a la imagen de Dios, no podemos tratar ninguna vida humana, como algo carente de valor y propósito.

Es por eso que los cristianos creemos que la respuesta al sufrimiento humano —por más terrible que sea— no es el acabar con la vida del que sufre. La esperanza certera de vida eterna y gozo en comunión con Jesucristo es lo que nos impulsa para enfrentar los sufrimientos en este mundo.

¿Dónde es legal la eutanasia?

Estatus legal de la eutanasia activa/suicidio asistido en el mundo en 2021



statista

Dios nos ha dado una responsabilidad relacional. El mensaje de Jesucristo es llorar con los que lloran, acompañar a los desvalidos. Por razones obvias, no podemos deshumanizar el sufrimiento de una persona, pero la solución no pasa por acabar con la vida, sino en acompañarla. ¿No es lógico pensar que lo que verdaderamente necesitan esas personas es apoyo?

Por ultimo y para concluir. La Biblia revela que, dado que hemos sido



Capitán Gabriel Callisaya

Cuerpo Buenos Aires, Perú



QUÉ HACER CUANDO SUFRIMOS INJUSTICIA

En el camino de la vida cada uno de nosotros hemos sufrido injusticias. Muchas veces hemos podido defendernos, otras veces, por temor, resignación o por diversas circunstancias, las hemos dejado pasar, pero siempre existirán injusticias en la vida de cada persona. El actuar ante la injusticia provoca muchas veces en las personas la oportunidad de buscar venganza y cada persona desarrolla diferentes actitudes ante la injusticia.

¿Qué es la injusticia? podemos decir que es la falta de justicia, lo cual puede sonar lógico, pero en realidad es la vulneración de nuestros derechos como seres humanos, discriminación, explotación, así como también la privación de nuestros derechos. En cambio la justicia es la experiencia humana de cómo resolver conflictos.

Sabemos que actuar ante situaciones de injusticia es difícil, pero aun así debemos

mantener la calma, buscar apoyo en personas de confianza, hacer algo para poder revertir la situación, tener una actitud positiva y resiliente, vivir los principios de justicia y compasión e inspirar a otros a hacer lo mismo.

En la Biblia encontramos a hombres que clamaron por justicia, que se sentían abatidos por la injusticia, es ahí donde realizan muchas preguntas a Dios. En Habacuc 1:2-3 vemos preguntas como ¿Por qué me obligas a ver tanta violencia o tanta injusticia? ¿Hasta cuándo, oh Jehová, clamaré y no oirás? Quizás son preguntas que tú también has hecho, pero Dios respondió a sus preguntas y Habacuc pudo ver que al final siempre prevalecería la justicia. Aquí es donde depende de nosotros cómo las situaciones difíciles que enfrentamos nos ayudarán a crecer y a ser resilientes.

También hallamos a un hombre que se

preocupó por los oprimidos, por los débiles y por los que se rindieron ante las injusticias que sufrían. Este hombre es el hijo de Dios, Jesús, quien en su tiempo aquí en la tierra fue un acérrimo defensor de la justicia y principal resiliente.

No se trata de resignarse o esperar en la justicia divina, la cual es misericordia infinita, sino de desarticular la injusticia con el perdón, el amor, buscando con valentía extirpar las raíces antes que cortar la planta.

Las injusticias causan en nuestro ser dolor, rabia, impotencia y heridas que muchas veces pensamos no podrán sanar y hasta nos sentimos derrotados al saber que no hay nadie que nos defienda, pero es en esos momentos en que Dios está presto a escuchar tu voz, tu llanto y darte esa fuerza para que puedas levantarte y dar ese paso de fe que tanto necesitas. No te rindas tú eres su creación y Él jamás te desampará.

El Ejército de Salvación entiende que el trabajo social y la justicia social son una parte esencial del plan de Dios para salvar al mundo.



Jeremías 22:3 dice: *“Practiquen el derecho y la justicia. Libren al oprimido del poder del opresor. No maltraten ni hagan violencia al extranjero, ni al huérfano ni a la viuda, ni derramen sangre inocente en este lugar.”*



Tenienta Esther Gonzales
Cuerpo Cayambe, Ecuador



CÓMO TENER UN NOVIAZGO EXITOSO

El noviazgo es una etapa importante en la vida de cualquier persona. Es un tiempo de crecimiento personal y espiritual que puede poner las bases para una relación sólida y duradera. A través de nuestra experiencia como soldados del Ejército de Salvación y con dos años de matrimonio, nos gustaría compartir algunos consejos basados en valores que nos ayudaron a tener un noviazgo exitoso.

Comunicación honesta

La comunicación es la base de cualquier relación duradera. Es importante ser abiertos y honestos el uno con el otro desde el principio. No permitas que el miedo o la inseguridad eviten las conversaciones necesarias. Hablar sobre metas, sueños, preocupaciones y cualquier tema que sea importante para ambos ayuda a conocerse mejor el uno al otro

Escuchar de verdad

No basta solo con saber comunicar también es importante saber escuchar, de nada sirve que solo hablemos, si no prestamos atención no habrá una comunicación efectiva, surgirán conflictos y malos entendidos. Escuchar de forma consciente mirando a otro mientras habla transmite importancia y atención a sus palabras

Perdonar y pedir perdón

Si hay algo que aprendimos en nuestra relación de noviazgo fue entender el significado de perdonar y de pedir perdón. Nadie es perfecto y en una relación habrán fallas y errores que lastiman al otro, es importante asumir la responsabilidad sobre nuestros actos y también saber cuándo perdonar.

Diversión y tiempo juntos

Compartir hobbies, pasar tiempo juntos en

actividades recreativas y disfrutar de la compañía del otro nos ayudó a tener una fuerte conexión emocional. La diversión es uno de los espacios más seguros para soltarse, no olvidemos que las risas y la alegría también son importantes.

Valores compartidos:

Compartir nuestros valores y creencias aportó a tener una conexión más profunda en nuestra relación. Dejarnos en claro el uno al otro los principios éticos y morales ayudó a guiar las decisiones y acciones en pareja, fortaleciendo el compromiso mutuo.

Respeto mutuo

El respeto es la base sobre la cual se construyen todas las demás cualidades de una relación. Trátnos con respeto, valorando nuestras opiniones, creencias y sentimientos, es esencial para generar un ambiente de confianza y armonía.

Apoyo en el crecimiento personal

En toda relación, es importante brindar apoyo incondicional a nuestra pareja. Estar presentes en los momentos difíciles, celebrar juntos los logros y ser un pilar de fortaleza y ánimo son aspectos esenciales para construir una relación sólida y duradera.

En resumen, un noviazgo exitoso requiere trabajo, compromiso y una base sólida de valores. Siguiendo los consejos que nos

ayudaron, puedes construir una relación sólida, armoniosa y llena de amor. Recuerda que el amor es un regalo precioso de Dios, y debemos cultivarlo con dedicación y compromiso en nuestra vida amorosa. ¡Que estas palabras puedan ser una guía en tu camino hacia un noviazgo exitoso!

Para quienes buscan una guía más profunda y una fuente de esperanza en sus vidas, queremos compartir que en el Ejército de Salvación encontramos fortaleza en la fe. La esperanza de salvación nos ofrece un amor incondicional que puede transformar nuestras relaciones y nuestras vidas. Invitamos a todos a buscar esta esperanza y descubrir el impacto que puede tener en tu vida y en tu relación.



Soldados Damaris Escobar y Jonathan Marín

Cuerpo El Temporal, Bolivia

A photograph of a study desk. In the center is an open Bible with a pair of glasses resting on it. To the right is a light blue mug filled with coffee. Below the Bible is a black pen and a notebook. The background is a light-colored wooden surface.

ESTUDIANDO LAS ESCRITURAS

“La palabra de Dios vive, es poderosa y es más cortante que cualquier espada de dos filos, penetra tan profundo que divide el alma y el espíritu, las coyunturas y los huesos, y juzga los pensamientos y sentimientos de nuestro corazón.” (Hebreos 4.12)

La Biblia es un libro asombroso tanto para creyentes como incrédulos, científicos o solo mentes curiosas, cualquiera que sea el motivo que te lleve a estudiar la Palabra aquí te damos algunos consejos importantes para que logres tu meta.

No olvides orar antes de empezar

No es importante cuando o donde empieces a estudiar su Palabra, es siempre importante buscar la dirección de Dios.

No necesitas comenzar desde el principio

Muchos enseñan que debes comenzar bien con el Antiguo Testamento o Nuevo

Testamento, y que debe ser en forma correlativa, pero creo que la mejor forma de estudiarla es por partes, es decir, si quieres saber sobre Jesús lee los evangelios, o si quieres conocer algún otro personaje, como David, Abraham, Pedro o Pablo, debes buscar los pasajes que hablen sobre ellos. Al igual si quieres saber sobre un tema específico, como qué es el arrepentimiento, o sobre la santidad, o cómo vencer malos hábitos.

Busca un tema o un personaje que te interese

Como dije anteriormente, la lectura de las escrituras no tiene que ser aburrida, obligada al extremo o sin interés, ve con la mente abierta y los temas que te interesan.

Toma nota de lo que aprendes

Con esto siempre tendrás a mano algo que te recuerde lo que vas aprendiendo, usa una libreta de notas para ello.

Investiga lo que no comprendes

Uno de los mayores problemas que enfrentan los que quieren estudiar las escrituras es no comprender lo que leen, al final esto no les ayuda, terminan por aburrirse y dejar de lado el estudio.

Ejemplo

Los 7 YO SOY de Jesús: al estudiar sobre este tema, debemos considerar los aspectos del porqué Jesús dice estas palabras, cuál es su importancia, que nos enseña hoy. Éstas palabras son de un profundo significado, recordemos las palabras de Dios al presentarse ante Moisés en la zarza ardiendo "YO SOY"

Yo soy el pan de vida. (Juan 6:35) ¿Cuál es el contexto de esta afirmación? ¿Qué significa que Jesús es el pan de vida? ¿Esta afirmación tiene un sentido literal o espiritual?

Yo soy la luz del mundo (Juan 8:12) ¿A quiénes les dice estas palabras Jesús? ¿Cuál es el motivo por el cual expresa esta afirmación? ¿De qué manera Jesús es la Luz para ti?

Yo soy la puerta (Juan 10:9) ¿Por qué y a quiénes les dirige estas palabras? ¿Cuál es el resultado de entrar por Jesús "la puerta"? ¿Cuál es la consecuencia de no entrar por esa puerta?

Yo soy el buen pastor (Juan 10:11,14)
¿Quiénes vendrían a ser los malos pastores?
¿Qué interés mueve a los otros pastores?
¿Qué otro rebaño se refiere Jesús?

Yo soy la resurrección y la vida (Juan 11:25)
¿Cuál es el contexto de esta afirmación?
¿La idea central de esta afirmación es literal o espiritual? Al creer en esta afirmación, ¿qué podemos vislumbrar?

Yo soy el camino, la verdad y la vida. (Juan 14:6) ¿El camino a quién o dónde? ¿La verdad es relativa o absoluta? ¿De qué vida está hablando?

Yo soy la vid verdadera (Juan 15:1,5) ¿Qué es la vid y los pámpanos, en sentido literal, y cuál es su importancia? ¿Cuál es el sentido espiritual al ver a Jesús como la vid y nosotros los pámpanos? ¿Cuál es el resultado de creer en esta afirmación?



Mayor Juan Carrera

Cuerpo Av. Matta, Chile

Serie: La Oración

GRATITUD EN TODO MOMENTO



Teniente Coronela Lidia Bernao

El Señor es mi fuerza y mi escudo; mi corazón en él confía; de él recibo ayuda. Mi corazón salta de alegría, y con cánticos le daré gracias. (Salmo 28:7)

Es maravilloso disfrutar todos los días de la oración, desarrollando un diálogo constante con nuestro Dios, al hablar con Él es importante expresar que estamos agradecidos por todo lo que de Él recibimos.

En verdad, nosotros agradecemos por la familia, por el esposo/a, por los hijos, los hermanos o también por los amigos.

1° Tesalonicenses 5:18, dice; "Sean agradecidos en toda circunstancia, pues esta es la voluntad de Dios para ustedes, los que pertenecen a Cristo Jesús".

Esta palabra nos desafía y nos anima a "siempre ser agradecidos" lo cual, si bien no se trata de estar agradecidos por las situaciones negativas que nos toquen vivir, sino que se trata de que: "aún en medio de las circunstancias difíciles" seamos agradecidos.

Tenemos el ejemplo de: Job: 1:21(b) Jehová dio, Jehová quitó, sea el nombre de Jehová bendito. Aquí encontramos a Job, quien aún luego de haber perdido todo, exclamó con agradecimiento a su amado Padre Celestial, "Sea el nombre de Jehová bendito". Este agradecimiento, nace de una persona que tiene una profunda relación con Dios, y que también acepta su voluntad la cual es agradable y perfecta.

¿Tu relación con Dios, te fortalece, aún en medio de las dificultades?